

Pressemitteilung

Lfd. Nr.: 09 / 8. Februar 2024

Die Gewinner des Gesundheitspreises im Landkreis Harz stehen fest

Am 6. Februar 2024 wurde der Gesundheitspreis "Gesund im Landkreis Harz" des Landkreises Harz und der Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V. in Halberstadt feierlich verliehen. Die Veranstaltung würdigte herausragende Projekte zur Förderung der Gesundheit in der Region.

Eine unabhängige Jury ermittelte die Gewinner, die auf den ersten drei Plätzen des Wettbewerbs stehen. Den ersten Platz sicherte sich das Projekt "Wandern gegen den Krebs" initiiert von Uwe und Marianne Lauer. Ihr Vorhaben besteht darin, Menschen zur Bewegung in der Natur zu motivieren und gleichzeitig für Krebserkrankungen zu sensibilisieren und Aufklärungsarbeit zu leisten. Tatkräftig unterstützt werden sie dabei von den Blankenburger Volleyballfreunden 1991 e.V., Lucky Fitness Blankenburg und der Harzer Wandernadel. Gemeinsam wurde eine spezielle Sonderstempel-Wandertour ins Leben gerufen. Der Erlös aus dem Verkauf der Sonderstempelhefte kommt dem Verein für krebskranke Kinder Harz e.V. zugute.

Auf dem zweiten Platz befindet sich die Natur- und Kräuter Kindertagesstätte "Strohköpfchen" mit dem Projekt "Altes Gesundheitswissen der Natur- und Kräuterkunde der heranwachsenden Generation wieder näherbringen und nachhaltig im Alltag implementieren". Die KiTa setzt auf eine pädagogisch-konzeptionelle Ausrichtung, die gesunde Ernährung und das Kennenlernen von Heil- und Wildkräutern fördert.

Den dritten Platz belegt der Förderverein Jungborn Harz e.V. mit dem Projekt "Wiederbelebung des Jungborn", das eine gesunde Lebensweise und das Umweltbewusstsein durch verschiedene Aktivitäten wie z.B. Natur- und Gesundheitswochenenden und Kräuterwanderungen fördert.

Die prämierten Projekte wurden mit Preisgeldern von 2.000 Euro, 1.000 Euro und 500 Euro belohnt. Mit der Verleihung des Gesundheitspreises möchte die Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V. das Engagement regionaler Akteure würdigen und interessierte Menschen zur Nachahmung erfolgreicher Projekte ermutigen.

Insgesamt wurden 27 Bewerbungen von Vereinen, Unternehmen, Kindergärten, Schulen und Einzelpersonen eingereicht, die verschiedene Ansätze zur Gesundheitsförderung und Prävention für unterschiedliche Zielgruppen vorstellten. "Die Vielfalt und Qualität der Bewerbungen bieten nicht nur uns, sondern auch anderen Akteuren wertvolle Anregungen für zukünftige Projekte und das Modellvorhaben "Gesund im Landkreis Harz", sagt Sabrina Lippe von der Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V.

Ihr*e Ansprechpartner*in: Sabrina Lippe, LVG, Telefon 0391-2886830



BU-Vorschlag: Die Gewinnerinnen und Gewinner des Gesundheitspreises "Gesund im Harz" stellten sich gemeinsam fürs Preis-Foto auf. Foto: LVG